



Coopération avec le Lycée Fermat :

Création d'une nouvelle option en 1^{ère} S « Sciences et santé européennes »

Les étudiants du Lycée Fermat se sont vu proposer, à la rentrée 2017-2018, une nouvelle option intitulée « Sciences et santé européennes ». Cette option, à rattacher à l'étude du fait européen, a été créée, avec le soutien du Proviseur du Lycée Fermat, grâce à une initiative des professeurs Vincent Thébaut et Claire Rocafort, enseignants au Lycée Fermat, et de Nathalie De Grove-Valdeyron qui, dans le cadre de la Chaire Jean Monnet, avait proposé un rapprochement avec le secondaire afin de mieux faire connaître l'importance du droit européen de la santé.

Le thème « sciences et santé européennes » a fait l'objet de 9 séances de SVT / Chimie, de 3 séances d'Histoire et Géographie, de 2 séances de Littérature et de deux conférences sur le droit européen de la santé proposées par Marc Blanquet et Nathalie De Grove-Valdeyron.

Les élèves assisteront aux Journées Louis Dubouis et plus particulièrement à la séance du 23 mai après-midi consacrée aux « Nouveaux enjeux de la politique pharmaceutique de l'Union européenne ». Y seront abordées notamment les questions liées à la sécurité des médicaments.

Cette collaboration avec le Lycée Fermat prendra très prochainement la forme d'une convention afin d'inscrire dans la durée cette initiative qui semble avoir rencontré beaucoup de succès auprès des élèves.

Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union

